

Avec le polycop Ortograf 2010, assistez en direct à l'effondrement d'un des plus monstrueux préjugés de l'histoire

Avec le livre "Zéro faute", où il règle ses comptes avec une orthographe qui a failli faire de lui un exclu, François de Closets a brisé pour la première fois une loi du silence ahurissante qui cache aux français un double pot-aux-roses:

1°) le gigantesque pot-aux roses d'une orthographe qui est la plus imbécile qui soit, et de loin, parmi toutes les langues utilisant un alphabet latin

2°) le gigantesque pot aux-roses d'une société capable de "détruire son école, sa jeunesse, sa langue, et son avenir dans le monde", pour reprendre les propos des conférences de Joseph Maire, ancien professeur de français, à Dijon.

Ce livre interpelait notamment les fédérations de parents d'élèves, mais on s'est dépêché de l'oublier. Le problème, c'est qu'il n'apporte pas de réponse à la question cruciale:

COMMENT réformer l'orthographe ?

L'opinion la plus répandue des connaisseurs est exprimée par Nina Catach, dans "L'orthographe", collection "Que sais-je?" : *"Seule une réforme profonde pourrait apporter à l'orthographe du français les améliorations nécessaires, et une réforme profonde est actuellement impossible"*

Le polycop "Ortograf 2010" vous montrera au contraire que la véritable réforme de l'orthographe est extrêmement facile. Elle est infiniment plus confortable, plus sûre, et plus efficace que tout ce qui a pu être tenté dans le même sens jusqu'à ce jour.

Elle a été soigneusement écartée par une poignée de décideurs voyous, lorsqu'ils ont adopté en catimini, vers 1975, l'écriture la plus sordide que l'on puisse imaginer pour une écriture phonétique du français.

Pour ouvrir la voie royale et unique de l'indispensable changement, à la place de cette sordide écriture appelée API, il aurait suffi d'adopter un alphabet phonétique français choisi le plus judicieusement possible, pour une même utilisation très marginale, et sans rien changer à nos habitudes dans un premier temps.

Le Polycop Ortograf 2010 vous place aux premières loges pour assister en direct à la chute d'un des plus gigantesques préjugés de l'histoire, et éventuellement pour vous y impliquer afin de sauver: "notre école, notre jeunesse, notre langue, et notre avenir dans le monde".

C'est une liasse d'une soixantaine de pages, dont chaque document constitutif peut être lu, photocopié ou faxé indépendamment de tous les autres. Les documents destinés à la diffusion la plus large, au nombre d'une trentaine, font une demie page, et ils sont présentés à raison de deux exemplaires identiques sur une page.

Ortograf-fr, F-25500-Montlebon tél 0381674364 louis.rougnon-glasson@laposte.net
sites: a) alfograf b) ortograf nouvelobs c) <http://alrg.free.fr/ortograf>

La rediffusion spontanée de ces documents se fait au nez et à la barbe de toutes les censures. Avec elle, les vérités suivantes font peu à peu leur chemin:

1 - Réformer l'orthographe, ça n'a rien à voir avec le fait de se mettre du jour au lendemain à écrire n'importe comment.

2 - Avec une orthographe intelligente, l'écriture d'un texte fait connaître **exactement** sa prononciation **normale**, et inversement.

3 - Une réforme de l'orthographe basée sur une **actualisation judicieuse de l'alphabet** est infiniment plus confortable, plus sûre, et plus efficace que tout ce qui a pu être tenté dans le même sens jusqu'à ce jour.

4 - Ce genre de réforme aurait déjà pu être programmé mille fois par les autorités concernées si elles l'avaient voulu. Mais elles ne risquaient pas de le faire.

5 - Pour avoir le maximum d'efficacité dans leur diabolisation de l'écriture phonétique, les voyous qui nous imposent l'orthographe vont jusqu'à utiliser des agents doubles, des pseudo-réformateurs qui sont d'authentiques défenseurs de l'orthographe.

La seule véritable raison d'être des projets bancals que ceux-ci brandissent et des pédagogies hasardeuses qu'ils utilisent, c'est de nous coincer avec la seule alternative: "c'est l'orthographe actuelle ou le chaos, c'est de faire fonctionner comme un épouvantail la seule issue possible au gâchis qu'ils nous imposent

6 - Cette pantalonnade ayant été démasquée, et avec à la clé le processus de réforme mentionné ci-dessus, l'effondrement du préjugé orthographique peut se produire du jour au lendemain, sous leur nez.

7 - Il n'y a pas à attendre l'adoption officielle d'un processus de réforme pour faire avancer les choses

On peut utiliser pour cela trois pistes indépendantes l'une de l'autre:

a) l'utilisation des nouvelles lettres pour l'apprentissage de la lecture et de l'écriture

b) l'utilisation des orthographe librement simplifiées dans la pub

c) la mise en place d'une norme internationale pour les claviers d'ordinateurs. *Cette mesure sera nécessaire pour nous permettre d'écrire commodément n'importe quelle variante de l'alphabet latin à partir de n'importe quel ordinateur du commerce, mais elle nous fournira en plus et sur un plateau l'alphabet phonétique français dont nous avons besoin.*

Le polycop Ortograf 2010 sera diffusé au prix coûtant (moins de 5 euros, frais d'envoi compris), de manière à pouvoir être rediffusé le plus économiquement possible. C'est une panoplie qui a l'avantage de donner commodément un aperçu complet de l'artillerie utilisée par la guérilla contre la forteresse.

Mais vous pouvez dès à présent charger la plupart de ses documents à partir des articles et des liens du blog "ortograf nouvelobs".